

Baumpflanzungen zur Klimaanpassung

19 Bäume in Merzhausen neu gepflanzt

Seit Jahren reagiert die Gemeinde Merzhausen mit Maßnahmen, um die Folgen des Klimawandels vor Ort zu minimieren. Dazu gehört auch, im öffentlichen Raum mehr Bäume zu pflanzen.



Zwei Säuleneichen in einer Verkehrsinsel in der Ortsmitte (Foto: Gemeinde Merzhausen)



Baumpflanzungen zur Klimaanpassung

Bei der dritten Pflanzaktion dieser Art wurden im November durch den Bauhof nun 19 Bäume, davon fünf Obstbäume und eine Zierkirsche an insgesamt elf Standorten in Merzhausen gepflanzt. Die Materialkosten für diese Pflanzaktion betragen rund 3.000 Euro. Man hat bewusst das Augenmerk auf größere Bäume gelegt, um schnellstmöglich eine "Klimaverbesserungseffekt" zu erreichen. Neben den positiven Auswirkungen für das Mikroklima und die Artenvielfalt sind die Baumpflanzungen gleichfalls ein kleiner Beitrag zur Verschönerung des Ortsbilds. Weitere Pflanzaktion sind geplant.



Neue Streuobstbäume nördlich des Sportplatzes (Foto: Gemeinde Merzhausen)